

ABSTRAK

Aldho Santosa Ardhy, 2024. Hubungan Pola Asuh Ibu dan Karakteristik Ibu terhadap Masalah Stunting pada Balita Usia 6 – 24 Bulan di Desa Grogol.
Pembimbing: I Nengah Tanu Komalyana, DCN., SE., M.Kes dan Ibnu Fajar, SKM., M.Kes., RD

Latar Belakang: Stunting merupakan salah satu masalah gizi yang dialami oleh balita di dunia saat ini. Dari 83,6 juta balita stunting di Asia, proporsi terbanyak 2 berasal dari Asia Selatan (58,7%). Stunting dapat dinilai berdasarkan indeks panjang badan menurut umur (PB/U) atau indeks tinggi badan menurut umur (TB/U). Anak dikatakan pendek (stunting) jika indeks panjang badan dibanding umur (PB/U) atau tinggi badan dibanding umur (TB/U) dengan batas (z-score) kurang dari -2 SD dan dikategorikan sangat pendek (severly stunted) jika nilai z-score kurang dari -3SD (Kemenkes RI, 2020).

Tujuan: Memahami hubungan pola asuh ibu dan karakteristik ibu terhadap kejadian stunting pada balita di Desa Grogol.

Metode: Penelitian ini merupakan penelitian observasional analitik dengan desain penelitian case control. Desain ini merupakan suatu penelitian analitik yang menyangkut bagaimana faktor risiko dipelajari dengan menggunakan pendekatan retrospektif.

Hasil: Hasil penelitian menunjukkan tidak terdapat hubungan usia pada saat hamil dengan masalah stunting pada balita 6-24 bulan, terdapat hubungan pendidikan ibu dengan masalah stunting pada balita 6-24 bulan, terdapat hubungan pekerjaan ibu dengan masalah stunting pada balita 6-24 bulan, terdapat hubungan pendapatan dengan masalah stunting pada balita 6-24 bulan, terdapat hubungan pola asuh makan dengan masalah stunting pada balita 6-24 bulan, terdapat hubungan pola asuh kebersihan diri dengan masalah stunting pada balita 6-24 bulan, terdapat hubungan pola asuh sanitasi lingkungan dengan masalah stunting pada balita 6-24 bulan, dan terdapat hubungan pola asuh perawatan kesehatan dengan masalah stunting pada balita 6-24 bulan.

Kesimpulan: Penelitian ini didapatkan hasil terhadap hubungan signifikan pola asuh ibu dan karakteristik ibu terhadap masalah stunting.

Kata Kunci: stunting, karakteristik ibu, pola asuh ibu